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省政府近日出台的
《关于城市优先发展公
共交通的实施意见》指
出，2015年年底，我省将
基本实现省辖市间公共
交通“一卡通”互联互
通。如今，我市公交“一
卡通”相关工作进展如
何？它与现有公交 IC
卡有何区别？昨日，记
者就此进行了采访。
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河南诚丰饲料有限公司
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册 号 ：410324000007474，
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声 明公示更正
2014 年 9 月 17 日公示更

正：洛阳西城置业有限公司开
发的“龙门古玩城”项目，根据
领导要求及2013年洛阳新区
建设工作第 4 次会议纪要要
求，将项目列为当年牡丹文化
节前封顶的形象工程，同意边
批边建。我局已批准了项目
总图（规总-12-11-121），现
项目根据实际出让用地边界
申请批准调整总图，公示期
10 个工作日，具体指标详见
现场公示牌。

洛阳市城乡规划局

连日阴雨，气温骤降，秋装销售火起来。记者了
解到，受市场、成本等因素影响，今年秋装价格较去年
普降。

在南昌路、中州路附近的多家卖场内，不少顾客正
在挑选秋装。南昌路丹尼斯百货一日系品牌服装的销
售人员称，目前秋装价格没有折扣，但销售情况不错。
这是因为今年秋季降温较快，而且秋装吊牌价与去年
同期相比，明显下降。

该销售人员说，以纯棉衬衣为例，去年吊牌价均未
低于 300 元，今年才 200 余元；毛衫去年吊牌价为 350
元左右，今年为289元。另一韩国品牌服饰的销售人员
说，去年秋款风衣吊牌价为 1700 余元，今年在 1500 元
左右。

“今年秋装的出厂价比去年同期至少下降5%。”我市
某服饰公司相关负责人称。

该负责人介绍，目前服装市场较疲软，不少企业产
能过剩，因此，他们希望降价促销，度过市场疲软期。

此外，今年布料价格有所下降，促使秋装价格回落。
“今年秋装价格下调与国家出台新政策有关系。”市

纤维检验所相关负责人介绍，自今年4月起，我国实行棉
花目标价格政策，取消临时收储政策，按市场价格出售棉
花，国内棉价因向市场靠拢出现下跌。另外，印度、巴基
斯坦等国的低价棉也将进入国内市场，有可能进一步拉
低生产棉布的成本。

业内人士指出，近年，随着电子商务的发展，线上服
装销售对线下服装销售冲击很大，企业库存率较高。因
此，对于服装企业来说，积极转型、涉足电子商务，需要通
过降价来实现。

本报记者 赵佳

多重因素
致今年秋装价格普降

2014洛阳河洛文化旅游节开幕式将于9月20
日上午在新区泉舜广场举行（9月19日下午彩排）。
为确保活动期间周边道路交通安全、有序、畅通，经
市政府同意，新区部分道路实行交通管制。现公告
如下：

一、交通管制时间
1.9月19日14时至18时；
2.9月20日9时至12时。
二、交通管制区域
开元大道（不含）以南、牡丹大道（不含）以北、永

泰街（不含）以东、长兴街（不含）以西区域。
三、停车安排
活动期间，交通管制区域内禁止无通行证车辆

驶入、沿路停放；前往泉舜购物的车辆可经牡丹大
道—兴洛东街或兴洛西街进入泉舜地下停车场，
或停放至开元大道、牡丹大道南侧慢车道并顺向
停放。

四、公交车绕行方案
9月19日14时至18时、20日8时至12时，在交

通管制区域内各路段运行的公交车辆一律绕行。具

体绕行线路如下：
70路：由西苑路武汉路路口发车，行驶至开元

大道继续直行，不再走展览路，回程同线。
26路：由西关发车，行驶至长兴街展览路路口

时直行，沿牡丹大道到兴洛东街终点站，回程同线。
96路：由河科大一附院新区医院发车，沿展览

路、永泰街、开元大道恢复线路，回程同线。
特此公告

2014洛阳河洛文化旅游节组委会
2014年9月16日

2014洛阳河洛文化旅游节开幕式
交通管制公告

新修订的《邮政业消费者申诉处理办法》（简称《办
法》）于9月1日实施，重新明确行业申诉范围，完善申诉
处理内容，进一步压缩了企业回复投诉时限。对此，我市
业内人士认为，《办法》促使相关企业对服务质量高标准
严要求，有利于行业健康发展。

市邮政管理局统计数据显示，上半年我市处理邮政业
消费者申诉85起。其中，快递服务申诉83起，邮政服务
申诉2起。在这些申诉中，与快递服务延误及投递服务不
到位有关的均为16起，快件遭损毁等12起，快件丢失或
短少8起，快递企业违规收费5起。

“消费者申诉渠道更多了。”市邮政管理局相关负责
人说，《办法》增加了微信申诉渠道，微信服务号：
yz12305。同时，消费者采取网上、书信、传真形式申诉，
邮政业消费者申诉中心应于两个工作日内处理。对于不
符合申诉条件的，应告知申诉人理由。

《办法》对消费者申诉的范围进行明确。邮件（信件、
包裹、印刷品）寄递，报刊订阅、零售、投递及经营快递业
务企业的快递业务服务质量问题，都属于消费者申诉的
范围。

此外，提出申诉时，申诉人须是与申诉事件有直接利
害关系的当事人，即寄件人或收件人及寄件人、收件人的
委托人。

市邮政管理局的相关负责人说，《办法》要求对快递
企业的服务质量进行排队，如服务质量差且排名靠后，相
关企业就会被责令限期整改。

“新规可以更好地维护消费者权益，促使相关企业提
升服务质量。”市商业联合会副秘书长付王鹏说，如果相
关企业服务更加透明、规范，就能避免很多不必要的申
诉。例如快递企业可以在分拣包裹的场地内配备监控设
施，防止暴力分拣现象出现。

本报记者 王蕾 通讯员 常治锋

新增微信申诉渠道
差评企业限期整改

快递消费维权将更给力

手持本地公交卡，可乘全省公共交通工具

公交“一卡通”，离我们越来越近
具体投用时间，依系统升级完成及全省统一结算平台建成时间确定

市公交集团公司IC卡管理中心主任梁俊介绍，公
交“一卡通”投用后，市民拿着它，不仅可在市内乘坐公
交车，还可到郑州等我省其他省辖市，乘坐当地公交车、
出租车、地铁等。

“公交‘一卡通’最大的好处是方便乘客异地乘车。”
梁俊说，乘客不仅少了找零钱、办临时卡等环节，还能享
受当地刷卡优惠。此外，对公交行业来说，公交“一卡
通”是推进智能化交通的一部分，有助于提升服务水

平。同时，此举也能降低制卡成本，厉行节约。
公交“一卡通”这一理念，我省早在2011年就已提

出方案；2012年年初，郑州市公交总公司与开封市公交
总公司达成一致，率先实现郑汴公交“一卡通”互联互
通，使用公交电子钱包乘车费用可互打八折。

目前，全省实现公交“一卡通”互联互通的城市有郑
州、开封、焦作、驻马店等。其中，驻马店是目前我省唯
一实现全国公交“一卡通”互联互通的城市。

梁俊介绍，我市现行的公交 IC 卡，从 2003 年 1 月
1 日开始正式推行，分学生卡、成人卡、老人卡和电子
钱包，采用 11 年前的 M1 卡技术，其在保密、安全性
能方面存在隐患，易被仿制，而公交“一卡通”使用范
围广。

“因此，我市要实现公交‘一卡通’，首先要对现有公
交IC卡系统进行升级，用CPU卡代替M1卡。”梁俊说，

为此，2013年6月，市公交集团公司与中国移动洛阳分
公司达成初步协议，共同合作完成公交IC卡系统的升
级换代。

“目前，我市50路、81路等线路上的公交车已安装
最新的公交刷卡终端，有80余辆，但尚未投用。”市公交
集团公司相关负责人说，因新系统正在洽谈、建设中，目
前仍使用原有公交IC卡系统。

目前，我市公交“一卡通”推行较缓慢，具体原因是：
全省尚未有统一、权威的结算平台，现已实现公交“一卡
通”互联互通的城市只在相关区域内实现结算，因此，如
果没有全省统一的结算平台，很难在全省范围内实现公
交“一卡通”互联互通；现有公交卡系统升级需要大量资
金，受此限制，基础设施建设推进较为缓慢。

我市现有公交IC卡系统完成升级后，就具备了实
现全省乃至全国公交“一卡通”互联互通的条件。相关
系统完成对接后，就能投用。

“因此，我市公交‘一卡通’的投用时间，要根据系统
升级完成及全省统一结算平台建成的时间来确定。”梁
俊说。

值得期待的是，公交卡系统升级并投用后，市民刷
手机即可乘车。在市公交集团公司与中国移动的合作
中，新系统可将公交卡与手机卡结合，乘客上车时，只需
将手机靠近读卡器轻扫，“嘀”声后，即可自动扣除乘车
费用。

本报记者 赵佳 文/图

系统出现故障是否需要投币？

公交“一卡通”技术复杂，使用范围
广，新系统难免出现小故障。乘客乘车
时若遇系统出现问题，只要向司机出示
卡即可，不需额外投币。

持卡可乘全省公交

部分车已安新终端

缺少统一结算平台

疑问解答

公交“一卡通”渐行渐近，我市公交卡
系统升级换代完成后将实现全省公交“一
卡通”互联互通，不少市民对于如何使用有
疑问。对此，市公交集团公司IC卡管理中
心相关负责人一一作答。

疑
问
一

现有公交IC卡能否继续使用？

可兼容使用。目前，我市公交IC卡
月发卡数量在5000 张左右，已累计发卡
108万余张。为避免给市民带来麻烦，新
系统投用后将兼容现行公交IC卡，市民
仍可持该卡乘坐市内公交车。新系统投
用后新发的卡，安全性能将更高。

新系统成本是否由消费者埋单？

市民只需交押金办卡，无须额外买
卡；无损退卡时，将退还押金。疑

问
二

疑
问
三

月票卡、老年卡、学生卡能否“一卡通”？

月票卡、老年卡、学生卡不能实现
外地“一卡通”。由于各地老年卡、学生
卡办理条件不同，如办卡年龄限制等，
因此，今后我市公交“一卡通”仅限于电
子钱包。
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